



AKVBW e.V.

AUFARBEITUNG KINDERVERSCHICKUNGEN
BADEN-WÜRTTEMBERG E.V.

AUFRUF zur Teilnahme an wissenschaftlichen Interviews der Diakonie Württemberg

ZeitzeugInnen für Haus Carola in Schönau Berchtesgaden 1962-1973 gesucht

Als freiberufliche Wissenschaftlerin bin ich von dem Diakonischen Werk Württemberg mit der Forschung zur Situation in Verschickungskinderheimen beauftragt. Konkret suche ich daher ZeitzeugInnen, ehemalige PraktikantInnen, MitarbeiterInnen, Verschickungskinder, die im Haus Carola in Schönau Berchtesgaden in der Zeit von 1962 bis 1973 waren, als es in der Trägerschaft der Karlshöhe Ludwigsburg war. Wenn Sie zu einem Interview bereit sind und von Ihren Erfahrungen berichten wollen, melden Sie sich bitte über [Kontakt - silberzahn-forschung.de](mailto:silberzahn-jandt@t-online.de) (silberzahn-jandt@t-online.de)

ZeitzeugInnen für den Bühlerhof in Buchenberg 1959 - 1970 (heute Gemeinde Königfeld Schwarzwald) gesucht

Als freiberufliche Wissenschaftlerin bin ich von dem Diakonischen Werk Württemberg mit der Forschung zur Situation in Verschickungskinderheimen beauftragt. Konkret suche ich daher zu dem Bühlhof in Buchenberg, Teil der heutigen Gemeinde Königfeld im Schwarzwald ZeitzeugInnen, ehemalige PraktikantInnen, MitarbeiterInnen, Jugendliche, die dorthin verschickt worden waren. Das Heim nahm ausschließlich männliche Jugendliche auf und bestand von 1959 bis 1970. Wenn Sie zu einem Interview bereit sind und von Ihren Erfahrungen berichten wollen, melden Sie sich bitte über [Kontakt - silberzahn-forschung.de](mailto:silberzahn-jandt@t-online.de) (silberzahn-jandt@t-online.de)

Vielen Dank